令和6年度



芳賀南小学校だより



№.3 5月28日号

https://schit.net/eshagaminami/ TEL:678-7373 FAX:678-1234

地域とともに歩む学校を目指して

令和 6 年度に入り 2 か月が過ぎようとしています。5 月とは思えない暑い日もありますが、児童は毎日元気に活動しています。

5月に入り、児童が生活科や社会科、総合的な学習の時間などで 校外学習へ行くことや出前授業やボランティアなどで地域の方が学校に来てくださることも増えてきました。今年も地域の皆様にたくさんお世話になりながら、児童は人との接し方を学んだり、地域や芳賀町のよさを感じたりして成長していきます。御協力いただいている多くの方への感謝の気持ちを大切に、これからも様々な教育活動を進めていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



2年生活科「とび出せ!町のたんけんたい」

5月 17日(金)にマスターズボランティアの御協力をいただいて4班に分かれ、いちご農家、西水沼駐在所、山口薬局、みずはし保育園、ガソリンスタンド(塩田屋さん)、西水沼郵便局、おらがそば茶屋、セブンイレブン、大島牧場を見学させていただきました。

←いちご農家さんの見学

3 年社会科「わたしたちのまち みんなのまち 学校のまわり」

4月25日は学校の南東方面、5月2日には学校の北西方面に出かけました。町の地形や土地利用の様子、公共施設や古くから残る建造物などを調べてきました。

天満宮ではお話を聞きました。→





5年総合「見つめよう 日本の食」

5月 16日(木)、農家さんの御指導をいただいて、田植えをしました。泥に足を取られながら一本一本植える難しさを通し、お米ができるまでの大変さの一端を感じることができたのではないかと思います。

←息をそろえて、一斉に植えます。

6年家庭科「朝食から健康な一日の生活を」

5月 16日(木)に、マスターズボランティアの御協力をいただいて、野菜炒めをつくりました。困ったときには、さっと助けてくださる心強いボランティアさんです。おいしい野菜炒めができました。





6 年総合「地域を見つめて∼防災のまちづくり∼」

5月21日(火)に、芳賀町総務課地域安全係の職員の方に学校に来ていただいて、芳賀町の防災についての出前授業をしていただきました。芳賀町の取組を知るとともに、自分たちの命を守る行動や備えについて改めて考えるよい機会となりました。



学校給食会の調理員のみなさんです。毎日、約230食もの安全でおいしい給食を作ってくださっています。

いっもありがとうこざいます!



ほかにも、交通指導員さん、バスの運転手さん、読み聞かせボランティアのみなさん、マスターズボランティアのみなさんなど、多くの方々が児童に関わってくださっています。

校長室から

感謝の気持ちを伝える ~あいさつを大切に~

お世話になっている方へ感謝の気持ちを伝える方法として、誰にでもできる一番簡単なものが元気なあいさつだと思っています。実際、あいさつのパワーはすごいです。毎朝、昇降口前であいさつをしていると、あいさつをしてくれない子もいますし、目を合わせることをしない子もいて、心が折れそうになることもよくあります。でも、声は小さくても目を合わせて丁寧に会釈をしてくれる子、日ごとにあいさつの声が大きくなってくる子、遠くから私を見つけあいさつしてくれる子もたくさんいて、元気をもらっています。感謝しかありません。地域の方と接するときも、「(今日もありがとうございます。)おはようございます。」「(いつもありがとうございます。)こんにちは。」などと感謝を込めてあいさつできる子供たちを増やしていきたいと思っています。家庭や地域の皆様も心が折れそうになることもあるかもしれませんが、感謝の気持ちを込めながらあいさつできる子供たちを一緒に育てていきませんか。御協力をお願いします。